

MADRID - ESPAÑA AFGANISTÁN

Alcobendas ofrece ayuda a un matrimonio con niños llegados desde Afganistán

Alcobendas, 6 sep (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha ofrecido ayuda municipal a la familia afgana, formado por un matrimonio y cuatro hijos, que ha llegado a la sede que el Centro de Acogida al Refugiado (CAR) tiene en esta ciudad, en el marco del dispositivo del Gobierno español para evacuar a personas de Afganistán tras la toma del poder por los talibanes.

Esta mañana los seis refugiados se han reunido con el alcalde, Rafael Sánchez Acera; el vicealcalde, Aitor Retolaza; y la concejala de Protección Social, Inma Puyalto, entre otros ediles, para contarles su historia.

Por su parte, el Gobierno local le ha ofrecido la colaboración del Ayuntamiento de Alcobendas en el proceso de adaptación a España, según recoge el Consistorio en una nota.

Además, se les ha informado de los diferentes servicios municipales que el Ayuntamiento pone a su disposición, en el marco del convenio que mantienen Alcobendas y el CAR mantiene, con diversas medidas de inserción en la sociedad y en el mercado laboral de los residentes en el centro.

El convenio contempla desde la escolarización de los menores, su participación en actividades extraescolares, el acceso a la bolsa municipal de empleo, cursos de formación o gastos farmacéuticos, entre otras acciones.

El CAR de Alcobendas forma parte de la red de cuatro centros de titularidad pública del Ministerio de Inclusión con cerca de 400 plazas destinadas a solicitantes de asilo en España.